
　
記
念
す
べ
き
最
初
の
「
ま
い

づ
る
親
善
大
使
」
と
し
て
、
音

楽
プ
ロ
デ
ュ
ー
サ
ー
・
ピ
ア
ニ

ス
ト
の
宗
本
康
兵
さ
ん
と
、
歌

手
・
俳
優
の
南
野
陽
子
さ
ん
に

就
任
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
令
和
４
年
か
ら
、
ア
ー
テ
ィ

ス
ト
仲
間
の
皆
さ
ん
と
と
も
に

室
牛
地
区
で
の
米
作
り
に
参
加

し
、
地
域
と
の
交
流
を
深
め
、

令
和
５
年
に
は
、
舞
鶴
の
人
々

と
の
出
会
い
を
き
っ
か
け
に
共

同
制
作
さ
れ
た
楽
曲
「

ひ
よ
う

飛
揚
〜

再
会
の
似
合
う
ま
ち
舞
鶴
〜
」

を
舞
鶴
市
に
寄
贈
い
た
だ
い
て

い
ま
す
。

　
５
月
23
日
、
室
牛
地
区
で
地

域
の
皆
さ
ん
が
見
守
る
中
、
就

任
式
を
実
施
。宗
本
さ
ん
は「
初

め
て
来
た
時
か
ら
、
自
然
豊
か

で
食
も
お
い
し
く
、
中
で
も
特

に
人
が
優
し
く
、
イ
ン
ス
ピ

レ
ー
シ
ョ
ン
を
受
け
て
い
る
」

と
話
し
、
南
野
さ
ん
は
「
米
作

り
を
通
し
て
、
田
植
え
し
た
後

の
緑
が
濃
く
な
っ
て
い
く
姿
や

稲
刈
り
前
の
黄
色
く
色
づ
い
た

穂
が
広
が
る
温
か
い
雰
囲
気
な

ど
、
舞
鶴
は
自
分
の
心
の
支
え

に
な
っ
て
い
る
」
と
語
ら
れ
ま

し
た
。
お
二
人
に
は
、
今
後
は

大
使
と
し
て
市
外
の
人
に
舞
鶴

の
魅
力
を
発
信
し
て
い
た
だ
き

ま
す
。

　
６
月
14
日
、
第
２
弾
と

し
て
舞
鶴
市
出
身
で
日
本

バ
レ
ー
ボ
ー
ル
界
を
け
ん

引
し
て
き
た
井
上
愛
里
沙

さ
ん
に
就
任
い
た
だ
き
ま

し
た
。
平
成
26
年
に
日
本

代
表
に
初
選
出
さ
れ
て
以

来
、
主
要
な
国
際
大
会
で

活
躍
。
２
０
２
４
パ
リ
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
に
も
出
場

し
、
日
本
の
得
点
源
と
し

て
チ
ー
ム
を
支
え
て
こ
ら
れ
ま

し
た
。
井
上
さ
ん
は
「
舞
鶴
市

は
ス
ポ
ー
ツ
が
盛
ん
な
ま
ち
で

す
。
こ
れ
ま
で
私
が
国
内
外
の

試
合
で
培
っ
て
き
た
経
験
を
生

か
し
、
舞
鶴
の
こ
と
を
知
っ
て

も
ら
え
る
よ
う
に
取
り
組
み
た

い
」
と
語
ら
れ
ま
し
た
。

舞鶴市にゆかりを持ち、さまざまな
分野で活躍する著名人を大使として
任命し、舞鶴の魅力を市内外に広く
PRしていただくとともに、大使と連
携したさまざまな事業を展開する「ま
いづる親善大使プロジェクト」が新
たにスタート。現在３人の方に大使に
就任いただいています。
　　　　　　　　　   《企画政策課》

舞
鶴
の
魅
力
を
ス
パ
イ
ク

で
ア
ピ
ー
ル

き
っ
か
け
は「
米
作
り
」

宗本 康兵
さん

音楽プロデューサー
・ピアニスト

南野 陽子
さん

歌手・俳優

井上 愛里沙
さん

元バレーボール
女子日本代表

始動！

　元プロ野球選手によるドリーム・
ベースボールを開催。指導者講習で

は、基礎知識や技術のポイント「投げる」「守る」「打
つ」を指導していただきました。また、舞鶴ミラ
イスタジアムでは野球教室を行ったほか、元プロ
野球選手と地元選抜チームによるドリームゲーム
などを実施しまし
た。プロの技術を
間近で体験したこ
とで、子ども達の
競技力向上や指導
者の資質向上につ
ながりました。

　主要地方道小倉西舞鶴線の4車線化事業の一環
として進めてきた新たなトンネルが完成し、通行可
能となりました。小倉西舞鶴線は、東西市街地を
最短距離で結び、経済活動や災害に強い緊急輸送
路の確保など、多岐にわたる役割を担っています。
歩道を整備
し、車道を
拡幅した新
トンネルは、
より安全に
通行するこ
とができる
ようになりま
した。
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新しい白鳥トンネルが開通

ドリーム・ベースボール

■東西をより安全に結ぶ

■ 元プロ野球選手との共演
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24
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TOPICS 4

市長からのメッセージ

　この白鳥トンネルの開通は、私たちが

目指す「市民生活の飛躍的な向上」に向

けた大きな一歩です。しかし、私たち

の取り組みはこれで終わりではありま

せん。むしろ、ここからが新たなスター

トです。進む！舞鶴！

市政の話題を紹介
！

　日本生命保険相互会社は「国民生活の安定と
向上に寄与する」ことを経営基本理念に、社会
課題の解決に向けて取り組んでいます。舞鶴市
は、市民の健康増進や青少年の健全育成などの
課題に連携して取り組むため、包括連携協定を締
結しました。
今後は、検診
の受診勧奨や
各種スポーツ
教室の開催な
どに連携して
取り組みま
す。

日本生命保険相互会社京都西
支社と包括連携協定締結式

■健康増進やスポーツ振興を目指す
5
30

TOPICS 2

　舞鶴市が誇る財産「港」を最大限に生かすべく、
港湾の振興や利用促進に取り組んでいます。韓国
での誘致活動など、昨年度から舞鶴市が精力的に
行っている取り組みが実を結び、クルーズフェ
リー船「パンスターミラクル」が、京都舞鶴港へ
初寄港しました。今回の寄港は、韓国からの誘客
をさらに加
速させる大
きな一歩と
なり、港を
中心に、さ
らなる発展
を目指して
いきます。

クルーズフェリー船「パンス
ターミラクル」の寄港

■誘致活動が実を結び、初寄港
6

6
TOPICS 3
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